

大方中学校 宮崎 椎菜

私はNZで、たくさんのことを学びました。NZの歴史を学んだり、マオリ文化に触れたりなどNZでしか知ることができないことを学んできました。そして、楽しい思い出もつくりました。

一つ目は、ホームステイです。初めの頃は不安で全然しゃべれませんでした。しかし、私を受け入れてくれた家族は、優しく接してくれ、安心してすごせました。単語だけでも、伝えようという気持ちがあれば伝わるということを学びました。

二つ目は、学校です。体育館やお昼など、仲良く接してくれました。緊張もほぐれて楽しかったです。

この十日間で、英文はわからなくても伝えようとする気持ちがあれば伝えることを学びました。私の貴重な体験を忘れず、これからの将来につなげたいです。

大方中学校 秋田 桃

今回の研修は一生の思い出となりました。最初は不安でいっぱい自分の力で通じるのかとても心配していました。しかしNZの人たちはとてもフレンドリーでとても話しやすかったです。そしてたくさんことを学びました。体験することすべて一つ一つが初めてのことばかりでした。文化など知ることができてよかったです。日本に帰って来て日本が大好きになりました。何ごとにも挑戦すること、自分に自信をもつこと周りの人たちへの感謝をわすれないことも学ばせていただきました。そしてもっと英語が好きになりました。これからの生活の中で今回学んだことを生かし将来へとつなげていきたいと思えます。NZへ行けて本当によかったです。もっと自分の目でたしかめたいことがたくさんあります。いつかかなえるようにがんばります。

大方中学校 本田 夏帆

8月15日から25日までの11日間、NZに語学研修に行ってきました。私は、この経験を通して本当にたくさんことを学びました。研修の中で一番感じたことは、日本との違いでした。生活スタイルや、食事など、たくさんありますが、その中でも伝統の文化をととても大切にしている点が、日本との大きな違いだと思います。

NZには、マオリという先住民の伝統文化が今でもたくさん残っています。私達が訪問した学校でも、マオリのおどりを披露してくれましたが、一人ひとりが完璧に覚えていました。自分の国の伝統を、幼い頃から身近に感じ、大切に守っていこうという気持ちが表れていて感動しました。

私はこの体験を通して、「やってみて気付くこと」がたくさんあるんだと感じました。物事を一方的に決めつけず、積極的にやってみることはとても大切なことだと思います。そんなことをこの体験で学ぶことができました。

大方中学校 吉見 奈央子

この研修で私は海外の文化を肌で感じる事ができました。最初は戸惑うことばかりでした。でも、段々慣れていくうちに少しずつ話しができるようになり、言葉が通じる喜びを感じる事ができました。私はそれを日本に来た外国の人にも感じて欲しいと思います。

ニュージーランドは伝統的なものを残しつつ、新しい様式も取り入れ、その時代に合わせて発展していました。国民が力をあわせ不況をのりきったこともあるそうで、これからの日本はそうあるべきだと思います。

大方には外国の方もいます。海外へ行った経験をいかし、その人の目線になり、身近な人達と交流し、輪を広げていきたいと感じました。この研修はこれからも続いて欲しいです。

大方中学校 山本 真央

私は、NZ研修でとても貴重な経験をしました。自分の中で成長したことや、課題点なども見つけることができ、本当に良かったです。この研修で学んだことは、これからの自分の未来に役立てていきたいです。このNZ研修で、たくさんことを学び、知り、理解しました。異文化の違いにも驚きました。シャワーは、自分の入りたい時に入るや、りんごは皮をむかず、そのままかぶりつくなど、びっくりすることばかりでした。時には、こんな考え方もあるんだと納得させられることもありました。また、会話もたくさんして仲良くなる事ができました。私が部屋で一人にいる時はあまりなくて、空き時間があると、私と一緒に遊んでくれました。ダンスをしたり、ボードゲームで遊びました。とても楽しい日々でした。こんな体験をさせてくれた黒潮町に感謝します。そして、将来黒潮町の役に立てるように勉強をがんばりたいです。

大方中学校 徳広 理紗

私はNZに行って、一生の思い出に残る体験ができたたくさんことを学ぶことができました。

初めての海外でいろいろ不安もあったけど毎日を過ごす中でいつの間にか不安もなくなり充実した毎日を送ることができました。

ホームステイでは自分の英語力だけが頼りで分からないことも多かったけど、ゆっくり話してくれたりジェスチャーを使って話してくれたりしたおかげでなんとなくでも分かる事ができました。自分の言いたいことがすぐにでてこないこともあってもっと英語を勉強しておいたらよかったという後悔もありました。

NZの人たちに日本の文化や黒潮町のことを教えることができ、それと共にNZのことも多く知りました。今よりもっと英語が話せるようになってまたNZに行きたいです。

佐賀中学校 明神 右京

僕はニュージーランドへ行く前は、ホームステイで伝えたいことが伝わるか相手の言っていることがちゃんと理解できるか不安でした。実際に行って一人になると、とても不安でホームシックになりかけました。でも、自分の知っている単語で積極的に話すと言わって、とてもうれしかったし自分の言っていることが通じるという自信ができました。話していると不安とあまり感じなくなりました。その後はとても楽しい6日間で、あっという間に過ぎました。僕は、この研修で自分の知っている英語で伝えたいことを伝えられる自信もついたし、積極的に話すことの大切さを感じました。ホームステイの時に話をしていなかったら、不安であまり楽しくない6日間だったと思います。また、日本とニュージーランドの文化の違いも感じました。とても良い経験ができました。これから、英語の勉強を頑張ってもう一度行きたいと思いました。

佐賀中学校 西森 衣吹

今僕はニュージーランドがとても恋しいです。去年、ニュージーランドに行った先輩が「また行きたい」と言っていた理由がとても分かります。この海外派遣事業で日本とニュージーランドの文化の違いにたくさん触れてきました。外国人のフレンドリーさは日本人も学ぶべきだと僕は思います。そうしたら、たくさん友達が作れると思います。今回、初めて海外に行くと僕はもっとたくさんの国へ行きたいと思いました。話す言葉が違うと初めは不安だけど、通じた時にすごく嬉しいからです。なので、これからは今までよりも英語の授業を真剣に受けたいです。今回の海外派遣事業で僕たちに関わってくれた方々に感謝します。この経験を生かせるようにがんばりたいです。

佐賀中学校 今西 蘭

私は8月15日から25日の11日間、ニュージーランドに行ってきた。10時間という長時間、飛行機に乗ったのも初めてでした。まず、ニュージーランドと日本では3時間の時差があるのでそれに慣れるのが大変でした。ホームステイ中、10時30分ぐらいにみんな寝ます。ニュージーランドの10時は日本では7時なので全然眠くありませんでした。ニュージーランドでは、いろんなことを見たり、聞いたり体験できました。羊の毛刈りショーを見たり、本物のキウイも見れました。伝統的なマオリ族の儀式など、聞いていたよりもすごい迫力でした。ホームステイは最初はとても緊張したし、ファミリーが何と言っているか分からなかったのがすごくつらかったです。でも、とても親切にしてくれて帰る時にはすごく悲しかったです。ニュージーランドでの貴重な体験をこれからの自分の将来に生かしていきたいです。

大方中学校 野村 有未

私はNZに一週間研修に行ってきました。NZへ行って、びっくりしたことが二つあります。一つ目は、NZのお店は外国から来たお店ばかりということです。NZは元はイギリス領だったので、あまりNZ独自の店が無いということを知って、びっくりしました。二つ目は、お弁当に、りんごが丸ごと入っていたことです。NZの人は、ふつうに丸かじりをしているのを見てすごくびっくりしました。けど、すごくおいしかったです。NZへ行って、みんなが笑っている時に分からなくて笑えなかったり、言いたいことが伝わらなくて大変な思いをした事がたくさんありました。そんな時、私はもっと英語を話せたら…と思うと悔しかったです。なので、もっともっと日常会話で使えるような英語も勉強したいと思いました。受験が終われば、英会話の勉強も取り入れていきたいと思いました。

佐賀中学校 濱口 紗良

私は、ニュージーランドでの研修でたくさんのことを学びました。特に心に残った事は、ホームステイです。最初は英語だらけの中で生活することとても不安がありました。実際、自分が言いたい事をうまく伝えられず、心が折れそうにもなりました。でも、何回もチャレンジする事で伝わった時の嬉しさを、より感じました。ホストファミリーも、たくさん私に話しかけてくれました。だから、最初にあった不安は最後には無くなっていました。自分なりの英語を使って、単語だけでも意外と伝わるんだなと思いました。しかし、私は積極的な部分が欠けていたと後で反省し、これから自分の事も相手にたくさん伝えられるようになりたいと思いました。今回の研修で、相手とのコミュニケーションをとる事や英語の大切さを学ぶことができました。この経験を生かし、もっと意欲的に英語を勉強して、将来は英語に関わるような事したいです。

佐賀中学校 浜岡 未来

私は8月15日から25日までNZへ短期語学研修へ行って来ました。行く前はドキドキしてたまりませんでした。けど、日本を出るのは初めてなので少し不安でした。自然公園や羊の毛刈りショー、学校訪問などいろいろな事を体験してきました。その中で私の心に残ったことは、羊の毛刈りショーを見たことです。可愛い羊達が階段をのぼって十種類以上の羊を見ることができました。子羊とも触れ合うことができました。羊の毛は雲のようにふわふわだと思っていたら、オイリーでしっとりしていました。これもNZならではの経験でした。他にも自然公園では、NZにしかない鳥キウイが見れました。手のひらサイズだと思っていたのに意外と大きくて驚きました。NZは、ヘビがいない国で動物がたくさんいるので、動物好きな人には楽しいと思います。貴重な時間を過ごせて良かったです。